
令和元年度第２回上下水道事業審議会 議事概要 

 

１ 日時及び場所 

令和元年６月４日（火） 午後２：００～３：１５ 

中央公民館 ２階 第１・２展示室 

 

２ 出席者及び欠席者 

⑴ 出席者（８名） 

⑵ 欠席者（２名） 

⑶ 事務局（１０名） 

⑷ 傍聴人（２名） 

   

３ 議題及び内容 

１ あいさつ 

２ 報告 

 （１）【水道事業】 令和元年度 水道事業計画について 

 （２）【下水道事業】令和元年度 下水道事業計画について 

３ 議題 

（１）知立市下水道ビジョンについて 

４ その他 

 

４ 議事概要 

   議題 

  （１）知立市下水道ビジョンについて 

   説明後、質疑応答 

 

５ 主な意見、質疑応答 

報告 

 （２）【下水道事業】令和元年度 下水道事業計画について 

 

【委員】 

 下水道全体計画区域はどうやって決定したか。 

【事務局】 

 基本的には市街化区域に整備する考え。市街化調整区域でも住宅が多い地区は一部含ん

でいる。 



議題 

 （１）知立市下水道ビジョンについて 

 

【委員】 

表題の作成日にカンマを入れるべき。 

【事務局】 

 修正する。 

【委員】 

 グラフの表示に関して、縦軸の「下水道普及率」等は縦書きの方がわかりやすい。 

【事務局】 

 修正する。 

【委員】 

マンホールトイレの設置予定が平成になっているので令和に変更を。西暦に統一しては

どうか。 

【事務局】 

 修正する。西暦にするかについては、事務局に一任してほしい。 

【委員】 

中間年次で検証するとあるが、誰がするのか。 

【事務局】 

市役所が行う。計画の大きい変化がなければ見直しはしない。 

【委員】 

 八ツ田小学校のマンホールトイレは県の認可がおりるまで設置されないということか。 

【事務局】 

 県に確認したところ、認可外は設置できないとの回答だった。次回の認可では八ツ田小学

校の認可申請をし、なるべく早く設置したい。 

【委員】 

 下水道を整備するうえで、人口密集地を優先しているのか、市全体に幅広く進めていくの

か、どういった考えか。 

【事務局】 

 人口密集地に限って進めていくほうが合理的だが、知立市はコンパクトな街のため、市全

体を整備していくという考え。 

 


